



## 消防・防災への決意新たに ◎鬼北町消防団入団式・辞令交付式

鬼北町消防団入団式・辞令交付式は4月8日、広見体育センターで開催され、新たに15人の団員が入団しました。式では、副分団長などへの辞令交付が行われ、また消防庁、日本消防協会から表彰を受けた7人の団員についても、表彰状の伝達式が行われました。式典後は、奈良川河川敷で消防署員の指導を受けながら、基本動作などの訓練が実施され、消防・防災への決意を新たにしていました。

奉納された伊予神楽の一場面



## 伝統の神楽、参拝客らに披露

◎大本神社清明祭

4月5日、大本神社（内深田）で毎年恒例の清明祭が開催され、地元の関係者らが出席しました。当日は、国指定重要無形民俗文化財に指定されている伊予神楽が奉納され、境内に集まつていた参拝客らは、「いい神楽が見られました」と、その優美で力強い舞に感激の声を上げていました。

お祭りの最後には、敷地内でもちまきが行われ、保育所園児など多くの人で賑わいました。

「いい神楽が見られました」と、その優美で力強い舞に感激の声を上げていました。



## 期待と希望を胸に新生活スタート ◎町内小中学校入学式

4月9日、小学校と日吉中学校、10日に広見中学校で入学式が行われ、今年度は、小学校76人へ好藤小7人、愛治小5人、三島小7人、泉小2人、近永小51人、日吉小4人、中学校81人（広見中71人、日吉中10人）が入学しました。

上級生に手を引かれ、少し照れくさそうな笑顔で入場してきました。新一年生。校長先生から教科書を手渡されると、これから始まる新しい生活への期待と希望に、目を輝かせていました。

踊りを披露する鬼北輪の会の会員



## 満開の桜と歌と踊りの共演

◎成川渓谷桜まつり 2012

成川渓谷桜まつりは4月8日、成川渓谷休養センター前の特設会場で開催されました。ステージでは、西部芸能クラブの会員らによる歌や三味線、踊りなどが披露され、町内外から訪れた多くの観客を魅了しました。

鬼北きじ工房や三角ぼうしなどによる特産品の販売も行われ、会場に設置されたテーブルでは、満開の桜の木の下、たくさんの方々がお花見気分を味わっていました。